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CONSEJO NACIONAL DE RESIDENTADO 

MÉDICO 

(CONAREME) 

SUB COMITÉ DE ESTÁNDARES  

ACTA N° 25 

JUEVES 18 DE AGOSTO DEL 2022 

Hora de Inicio    :   14:00 horas 

Hora de Término    :  14:57 horas 

Videoconferencia    :   Plataforma ZOOM de CONAREME 

MIEMBROS ASISTENTES: 

1. DR. EDGAR MONTANCHEZ CARAZAS  PRESIDE Rep. ASPEFAM 

2. DR. JUAN CARLOS MEZA GARCIA   MIEMBRO Rep. USMP 

3. DRA. ANA OLASCOAGA MESIAS   MIEMBRO Rep. UPCH 

4. DRA. VERONICA PALOMINO NAJARRO  MIEMBRO  Rep.  MINSA 

5. DR. RAUL HINOSTROZA CASTILLO                             MIEMBRO Rep. UCSM 

6. DR. HENRY SÁNCHEZ LARA   MIEMBRO Rep. Sedes docentes ESSALUD 

AUSENTE: 

7. No hay representante    MIEMBRO Rep. ANMRP 

 

I. DESPACHO. – 
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en español, inglés y antecedentes sobre Royal College. Pasa a Orden del Dia 

 

II. INFORMES. – 

No hay informes 
 

III. ORDEN DEL DÍA. – 

 
1. APROBACION DEL ACTA N°22, 23 Y 24 

 

(Se procede a dar lectura de las actas) 

 

Dr. Edgar Montanchez: Algún comentario respecto a las actas, si no para poder pasar a votación. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 06 integrantes 
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A favor: 05 (USMP, UPCH, MINSA, UCSM, ESSALUD) 

En contra: 00 

Abstenciones: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad los siguientes acuerdos: 

 

ACUERDO N°083-2022-SCE: Aprobar el acta N°22 del subcomité de estándares del 21 de julio del 

2022. 

 

ACUERDO N°084-2022-SCE: Aprobar el acta N°23 del subcomité de estándares del 04 de agosto 

del 2022. 

 

ACUERDO N°085-2022-SCE: Aprobar el acta N°24 del subcomité de estándares del 11 de agosto 

del 2022. 

 

2. REVISIÓN DE LA PROPUESTA DE ROYAL COLLEGE 
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Dr. Edgar Montanchez: Nos ha llegado la propuesta traducida al español por el Royal College, 

procederemos a revisarlo. 

 

(Se procede a dar lectura del documento) 

 

Dr. Raul Hinostroza: Me parece muy completa la propuesta del Royal College, se podría realizar 

una reunión virtual para solicitar algunos detalles adicionales. 

 

Dr. Ana Olascoaga: La fase de evaluación de necesidades, esa fase dura de 4 a 6 meses, esa 

evaluación se hace con un solo programa, se revisan las competencias que ya están planteadas, 

quería saber que programa se va a ser. 

 

Dr. Raul Hinostroza: De acuerdo con las reuniones anteriores, la especialidad de medicina interna 

es la que se iba a proponer. 

 

Dr. Edgar Montanchez: Se tomó una idea inicial del programa que iba a ser desarrollado, sin 

embargo, nosotros podemos elegir o ratificar la especialidad que va a ser el plan piloto. 

 

Dra. Verónica Palomino: Cuales serían los criterios para que pueda ser elegido el programa para 

el plan piloto. 

 

Dr. Raul Hinostroza: En las primeras sesiones de julio, se habló de que medicina interna podría 

ser la especialidad por ser las más completa y tener un avance de las competencias, pero si desean 

cambiar no habría problema y podemos elegir otra especialidad. 

Si les parece y todos estamos de acuerdo con la propuesta que está brindando el Royal College, 

podemos pasar a votación y que esta se eleve al Consejo Nacional para que lo revise y evalúe esta 

propuesta que recomendamos y de esta manera proceder con la reunión que desea el Royal 

College. 
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Dr. Edgar Montanchez: De acuerdo doctor, solo lo que quedaría es darle formalidad de la votación, 

y también podríamos rectificar la especialidad que va a ser elegida por este subcomité, para que la 

propuesta que se va a elevar al Comité Directivo vaya con la elección de la especialidad. 

 

Dr. Raul Hinostroza: Pasamos a la votación. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 06 integrantes 

 

A favor: 05 (USMP, UPCH, MINSA, UCSM, ESSALUD) 

En contra: 00 

Abstenciones: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO N°086-2022-SCE: Aprobar remitir la propuesta sobre el desarrollo de EPAS, para la 

elaboración de Estándares de formación, del Royal College de Canadá al Comité Directivo, a través 

de la Secretaria Técnica para su aprobación y elevación al Consejo Nacional de Residentado 

Médico. 

 

3. ELECCIÓN DE LA ESPECIALIDAD A TRABAJAR EL PLAN PILOTO CON EL ROYAL COLLEGE 

 

Dr. Raul Hinostroza: Con relación a la especialidad que se va a proponer al Royal College para la 

elaboración de las EPAS y competencias podría ser medicina interna. Hay alguna opinión, para 

pasar a la votación. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 06 integrantes 

 

A favor: 05 (USMP, UPCH, MINSA, UCSM, ESSALUD) 

En contra: 00 

Abstenciones: 00 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO N°087-2022-SCE: Aprobar que la primera especialidad para trabajar las EPAS con el 

Royal College sería la especialidad de Medicina Interna. 

 

4. CAPACITACIÓN DE LA PLATAFORMA VIRTUAL 

 

Dr. Raul Hinostroza: Sería conveniente una revisión de la plataforma para los miembros nuevos 

del subcomité, se podría programar para la próxima reunión que sería el jueves 25 de agosto. 

 

Dr. Edgar Montanchez: Se quedo que se iba a revisar el día de hoy la plataforma e incluso se volvió 

a remitir los usuarios y contraseñas, pero en ese momento no se contaba con la propuesta del Royal 

College, por eso podríamos reagendar para la próxima reunión. 

 

Dr. Raul Hinostroza: Sería conveniente invitar a una persona que maneje bien la plataforma. 

Algún otor tema más que se tenga que revisar por parte de los integrantes del subcomité. 
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5. REPRESENTANTE TITULAR DEL MINISTERIO DE SALUD 

 

Dra. Verónica Palomino: Quería comentar respecto al estado de la titularidad del representante del 

MINSA, como sabemos estaba designado como titular el doctor Felipe Peralta, el doctor acaba de 

asumir un cargo directivo, entonces quería saber cómo es que se tendría que proceder, se tiene que 

volver a requerir un representante titular. 

 

Dr. Raul Hinostroza: Entonces deberíamos de elaborar un documento al Ministerio de Salud, 

solicitando el miembro titular. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 06 integrantes 

 

A favor: 05 (USMP, UPCH, MINSA, UCSM, ESSALUD) 

En contra: 00 

Abstenciones: 00 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO N°088-2022-SCE: Aprobar remitir un oficio al Ministerio de Salud, a través de la 

secretaria técnica del Comité Directivo de CONAREME, solicitando un representante titular para el 

subcomité de estándares. 

 

ACUERDO N°089-2022-SCE: Aprobar convocar la siguiente sesión para el 25 de agosto del 2022 

a las 14:00 horas. 

Siendo las 14:57 horas se da por finalizada la sesión. 

 


